

## ABSTRAK

**Nama : Heri Setiawan, NIM : 141600023, Judul Skripsi : Analisis Implementasi Bentuk Akad Pada Produk Mitra Mabru Plus dalam Industri Asuransi Syariah Di PT AJS Bumiputera 1912 Cabang Serang.**

Dalam konteks akad dalam asuransi syariah, *tabarru* bermaksud memberikan dana kebajikan dengan niat ikhlas untuk tujuan saling membantu diantara sesama peserta takaful (asuransi syariah) apabila ada di antaranya yang mendapat musibah. Dana klaim yang di berikan diambil dari rekening dana *tabarru* yang sudah diniatkan oleh semua peserta ketika akan menjadi peserta asuransi syariah, untuk kepentingan dana kebajikan atau dana tolong-menolong. Karena itu, dalam akad *tabarru*, pihak yang memberi dengan ikhlas memberikan sesuatu tanpa ada keinginan untuk menerima apapun dari orang yang menerima, kecuali ke baikan dari Allah SWT.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah yang peneliti ambil yaitu, 1) Bagaimana penerapan akad pada produk mitra mabrur Plus di PT AJS Bumiputera 1912 Cabang Serang? 2) Bagaimana sistem bagi hasil produk mitra mabrur Plus di PT AJS Bumiputera 1912 Cabang Serang?

Tujuan penelitian yang peneliti ambil yaitu, 1) Untuk mengetahui penerapan akad pada produk mitra mabrur Plus di PT AJS Bumiputera 1912 cabang serang, 2) Untuk mengetahui sistem bagi hasil produk mitra mabrur Plus di PT AJS Bumiputera 1912 cabang serang.

Metodologi penelitian yang peneliti ambil yaitu penelitian kualitatif, dan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yaitu data yang di peroleh langsung melalui wawancara dengan pihak perusahaan di PT AJS Bumiputera 1912 cabang serang.

Berdasarkan hasil penelitian bdiahwa penerapan akad pada produk mitra mabrur Plus di PT AJS Bumiputera 1912 Cabang Serang, ada 3 yaitu; *pertama*, apabila peserta hidup sampai akhir masa asuransi, maka pemegang polis akan memperoleh saldo dana investasi pemegang polis, *kedua* apabila peserta meninggal dunia dalam masa asuransi, maka penerima manfaat akan menerima santunan kebijakan sebesar manfaat asuransi dan saldo dana investasi pemegang polis, *ketiga* apabila pemegang polis mengundurkan diri sebelum akhir masa asuransi, maka pemegang polis akan menerima saldo dana investasi pemegang polis. Sistem bagi hasil produk mitra mabrur Plus di PT AJS Bumiputera 1912 cabang serang, terdapat 3 jenis akad yaitu; *pertama* akad *tabarru*, *kedua* akad wakalah *bil ujjrah*, *ketiga* Akad mudharabah.

*Kata Kunci: Akad, Sistem Bagi Hasil, Produk Mitra Mabru, Asuransi Syariah*